

Pressemitteilung

Cinedom präsentiert neues Album des R&B-Künstlers Khalid in exklusiver Preview

- **Kölner Multiplex-Kino präsentiert die Songs des Albums „Free Spirit“ und gleichnamigen Kurzfilm noch vor dem offiziellen Erscheinungstermin**
- **Zuschauer erhalten private Einblicke in das Leben des aktuell meistgehörten R&B-Künstlers**

Köln, 28.03.2019 – Am 3. April 2019 um 20 Uhr präsentiert der Cinedom in einer einmaligen Vorstellung das neue Album „Free Spirit“ und den gleichnamigen Kurzfilm des US-amerikanischen R&B-Künstlers Khalid zwei Tage vor dem offiziellen Erscheinungstermin in englischer Originalfassung.

Vor der Vorstellung der neuen Songs wird der gleichnamige und eigens für das Album produzierte sowie von dem R&B-Künstler mitentwickelte Kurzfilm „Free Spirit“ gezeigt. Der 30-minütige Film stellt die filmische Parallele zum Musikalbum dar. Nach einem persönlichen Intro des Sängers an seine Fans, erhalten Zuschauer private Einblicke in Khalids Künstlerleben sowie seine Gedanken zu urbanem Leben, Herausforderungen und Freundschaft.

Der Kurzfilm-Premiere folgt eine exklusive Album-Release Party mit allen Songs des neuen Albums. Zu den Liedern, die über das Kinosoundsystem ihre volle Kraft entfalten, gibt es auf der Leinwand von Khalid gestaltete Visuals zu sehen.

„Khalid hat in Deutschland viele Fans, die auf sein neues Album hinfiebern. Wir freuen uns daher seine Musik und den Kurzfilm exklusiv im Kinosaal präsentieren zu dürfen und allen Khalid-Fans damit einen einzigartigen Abend zu ermöglichen“, sagt Cinedom Geschäftsführer Mario Damm.

Über Khalid

Seitdem er 2016 die Musikszene mit seinem ersten Hit „Location“ betrat, legte der US-amerikanische R&B-Künstler Khalid einen kometenhaften Aufstieg hin. Mit seinem Debütalbum „American Teen“ erreichte er Doppel-Platin Status und wurde für fünf Grammys nominiert. Auf Spotify belegt er den dritten Platz der meistgehörten Künstler und wurde 2018 zum Billboard New Artist of the Year gekürt.

Kontakt: Cinedom Kinobetriebe GmbH, Im MediaPark 1, 50670 Köln

Über den Cinedom

Der Cinedom ist ein Multiplex-Kino in der Kölner Innenstadt und wurde 1991 eröffnet. Derzeit ist der Cinedom das drittgrößte deutsche Multiplex-Kino. Es bietet neben modernster Licht- und Tontechnik bequeme Sitze, einen großen Reihenabstand, ein reichhaltiges Angebot an Getränken und Speisen und die Unterbringung verschiedener Gastronomiebetriebe. Besucher können sich auf 14 Kinosäle mit rund 3700 Sitzen freuen. Jährlich werden hier 180 verschiedene Filme gezeigt.



Pressekontakt

Sicoma Media GmbH
Jan Peter Fischer
Tel.: 0221 / 34 80 38 38
cinedom@siccmamedia.de